

Bremerhaven

DIGITAL-Award für E-Rechnungsprojekt

[20.03.2025] Für ihr Projekt zur Umsetzung der E-Rechnung ist die Stadt Bremerhaven mit dem DIGITAL-Award 2024 ausgezeichnet worden.

Die [Stadt Bremerhaven](#) ist mit einem DIGITAL-Award 2024 ausgezeichnet worden. In der Kategorie „Städte und Gemeinden über 100.000 Einwohner:innen“ erhielt die Seestadt für ihr Projekt zur Umsetzung des Empfangs und der Bearbeitung von elektronischen Rechnungen (E-Rechnung) das Siegel „Auszeichnung für ein exzellentes Projekt zur Digitalisierung der Verwaltung“.

Wie die Stadtverwaltung Bremerhaven berichtet, wurde im Rahmen des Projekts ein vollständig digitaler Prozess zur Bearbeitung von Rechnungen eingeführt. Dies ermöglichte es allen Organisationseinheiten, den gesamten Ablauf – vom Empfang bis hin zum Bezahlvorgang – effizient und papierlos zu gestalten. Das sorgt nicht nur für beschleunigte Bearbeitungszeiten, sondern leistet auch einen wertvollen Beitrag zum Umweltschutz, da der Druck von Rechnungen in Papierform entfällt. Die so genannte Ende-zu-Ende-Digitalisierung, die Bremerhaven implementiert hat, sei in Deutschland nahezu einzigartig.

Der DIGITAL-Award im Rahmen der Messe [KommDIGITALE](#) zeichnet innovative digitale Projekte und Lösungen in der öffentlichen Verwaltung aus. Ziel des Preises ist es, herausragende Leistungen im Bereich der Digitalisierung zu würdigen, den Wettbewerb zu fördern und die Motivation zur digitalen Weiterentwicklung zu steigern. Zudem bietet er eine Plattform zur Präsentation erfolgreicher Projekte und Ideen.

(bw)

Stichwörter: Finanzwesen, Bremerhaven, DIGITAL-Award, E-Rechnung, KommDIGITALE